

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) a été confirmée comme Région la mieux gérée de France. Une distinction qui émane de l'[IFRAP](#) dans une étude sur les finances locales avec un palmarès des Régions pour 2017. La Région prend la première place en termes de lutte contre le gaspillage d'argent public. Le coût des dépenses de fonctionnement par habitant est le moins élevé avec 205 €, hors transports. A contrario, l'Occitanie est la région où ces dépenses sont les plus élevées avec 321 €. On voit également une baisse de 110 M€ des dépenses de fonctionnement hors transferts de compétences mais à partir des dépenses réelles totale par rapport à 2016. Le coût de la masse salariale n'a pas progressé. Les dépenses d'investissements ont augmenté de manière significative. La Région est également en tête des régions françaises quant à sa capacité de désendettement.

www.auvergnerhonealpes.fr